

Klimaschutz im Kindergarten

Der Klimaschutz ist zu einer großen Herausforderung für die Menschheit geworden, ein Umdenken in unserem Lebensstil in Richtung größerer Nachhaltigkeit ist wichtiger denn je. Das Projekt „Klimaschutz im Kindergarten“ sensibilisiert Kinder im Alter von 4 bis 6 Jahren für die Themen Energie und Klimaschutz in erlebnisorientierter, spielerischer Art und Weise, denn unsere Kinder werden nicht nur die VerbraucherInnen sondern auch die Verantwortlichen der Zukunft sein.

An drei Klimaschutz-Aktionstagen bekommen die Kinder die Gelegenheit sich mit den Themen Klimawandel, nachhaltige Lebensweise und umweltschonendem Verhalten auseinanderzusetzen. Anhand der beiden Leitfiguren, dem frechen Vogel **KliMax**, der Forscher und Entdecker ist, und dem **Klimaschrecker**, dem die Umwelt ziemlich egal ist, wird gemeinsam mit den Kindern spielerisch den Ursachen des Klimawandels nachgegangen und nach Handlungsmöglichkeiten gesucht.

In der Zeit zwischen den Aktionstagen haben die Kindergarten-PädagogInnen die Möglichkeit mit dem speziell für Kindergärten entwickelten „KliMax-Koffer“ weiterzuarbeiten. In diesem „Koffer für kleine Klimachecker“ befinden sich didaktische Anregungen; Materialien, Spiele und Tipps zu den Themen Klimawandel, nachhaltige Lebensweise, Energiesparen, erneuerbare Energien, Mobilität, Regenwald und Konsum. So kann das Wissen weiter vertieft werden.

Klimaschutz im Kindergarten ist ein Projekt des Landes Steiermark, durchgeführt vom Klimabündnis Österreich/ Regionalstelle Steiermark.

Kontaktadresse:

Klimabündnis Österreich

Zweigstelle Steiermark

Schumanngasse 3, 8010 Graz

Telefon: 0316/ 821 580

E-Mail: steiermark@klimabuendnis.at